

馬渡中学校 生徒会だより

生徒会交流会に行ってきました！



8月24日に、唐津市文化体育館にて生徒会交流会がありました。唐津地区の各学校から生徒会のメンバーが集まり、意見交流をする機会です。本校からは生徒会長が出席しました。会長は、数日かけて生徒会を紹介するプレゼンテーションを作成し、本番でも堂々と発表することができました。

また、この交流会で「7月の九州北部豪雨災害で被害にあった地域のために、各学校の生徒会でボランティア活動ができないだろうか？」という話がでました。

九州北部豪雨災害 支援ボランティア実施中！



生徒交流会でのボランティア活動に関する話を受けて、馬渡中学校生徒会では、船着き場で募金活動を行っています。

活動期間は29日～31日の3日間で、馬渡中学校の生徒が日替わりで募金を呼び掛けています。

なお、集まった支援金は唐津市社会福祉協議会を通して、唐津地区の被災地に寄付されます。

～生徒会長より～

新聞やニュースで、豪雨災害による被害を目の当たりにして、ショックを受けました。被害にあわれた方々のために、少しでも役に立ちたいと思います。

また、生徒会活動として、生徒が協力して挨拶や声掛けをすることにも、意義を感じています。

生徒のアイディアで実現！



支援をするにあたり、生徒にアイディアを募集したところ、ある生徒が「船着き場で募金活動をしたらいいのではないか」というアイディアを出してくれました。

今回の企画も、その生徒が起案して、みんなで実行する形になりました。

募金箱や看板も、みんなで力を合わせて作りました。

